



CDU-Fraktion · Heinrich-von-Tettingen-Str. 29 · 78465 Konstanz

**Bürgermeister
Karl Langensteiner-Schönborn**

**DIE FRAKTION
IM KONSTANZER
GEMEINDERAT**

Heinrich-von-Tettingen-Straße 29
78465 Konstanz
Telefon: (07533) 20 24 privat
(07531) 163 12 gesch.
Telefax: (07531) 174 37
RogerTscheulin@arcor.de

Fraktionsbüro:
Untere Laube 24, 78462 Konstanz
Tel.: (07531) 900-787
cdu-fraktion@stadt.konstanz.de

Konstanz, 3. Februar 2020
Tsch/Sto

**Parkplatz Bodenseeforum
Dringende Verbesserung der Straßenverhältnisse und Fußwege sowie der Nutzer-
freundlichkeit**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Langensteiner-Schönborn,

immer wieder wird von Seiten der Verwaltung auf den P+R Parkplatz am Bodenseeforum verwiesen, wenn die Entlastung der Altstadt vom motorisierten Individualverkehr thematisiert wird.

Grundsätzlich ist dies zu begrüßen. In seiner jetzigen Form ist der Parkplatz unter der Rheinbrücke jedoch in einem skandalösen Zustand. Zwischen Schlaglöchern und Dreck begrüßt die Stadt Konstanz ihre Besucher.

Es ist eine besondere Herausforderung an dem Parkscheinautomat unter der Brücke ein korrektes Ticket zu kaufen und ohne Vorkenntnisse schier unmöglich. Weiterhin ist die Aussage, dass alle 15 Minuten ein Bus in die Stadt fährt, führt den auswärtigen Gast nicht korrekt. Die nächstgelegene Bushaltestelle unter der Brücke wird nur alle 30 Minuten angefahren und ein Shuttlebus war zumindest an einem Samstag im Januar nicht zu sehen.

Die Markierungen, die zu Bus, Shuttlebus und Wassertaxi führen, sind entweder nicht vorhanden oder nur sehr schlecht zu erkennen. Große, deutlich sicht- und erkennbare Piktogramme und Schilder könnten dem Gast deutlich besser den Weg weisen.

Konstanz und das Bodenseeforum haben den Anspruch für die eigenen Bewohner und die Gäste besonders attraktiv zu sein. Ein orientierungsloses Waten durch den Matsch ist nicht attraktiv und zeugt von keinem hohen Anspruch an die eigene Gastfreundlichkeit.

Die Stadthalle in Singen erreichen die Gäste trockenen Fußes durch die Tiefgarage. Dem Bodenseeforum sollte daran gelegen sein, den Gästen wenigstens den Gang durch Dreck und unbefestigte Wege zu ersparen.

Auch wenn der Brückenkopf Nord in den nächsten zehn Jahren realisiert werden soll, ist es nicht hinnehmbar diesen unwürdigen Zustand so lange aufrecht zu erhalten.

Die CDU Fraktion beantragt daher eine umgehende bauliche Verbesserung des P+R Parkplatzes am Bodenseeforum, insbesondere des Bereiches unter der Brücke sowie eine adäquate Ausschilderung und Markierung der Wege zu Bushaltestellen, Shuttlebus und Wasser-taxi.

Mit der Bitte um einen Bericht in der kommenden TUA Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen



Roger Tscheulin
Fraktionsvorsitzender



Wolfgang Müller-Fehrenbach
stellv. Fraktionsvorsitzender